



CABINET DE LA PRÉFÈTE

Bureau de la Communication Interministérielle

Évry, le 10/11/2017

Assises de la mobilité en Essonne



Dans le cadre des **assises de la mobilité**, lancées le 19 septembre dernier par le Premier ministre et la ministre des transports, Josiane Chevalier, préfète de l'Essonne, a organisé lundi 6 novembre 2017 un atelier territorial des assises de la mobilité.

Les **assises nationales de la mobilité** visent à identifier les besoins et attentes prioritaires des citoyens sur le thème du transport dans la vie quotidienne. En cela, elles nourrissent les réflexions préalables au projet de loi d'orientation sur les mobilités, qui sera débattu au parlement au premier semestre 2018.

L'**atelier citoyen de l'Essonne** a porté sur deux thèmes essentiels pour le territoire : **des mobilités plus solidaires, des mobilités plus intermodales**. Il a réuni une centaine de participants, de tous âges et issus d'horizons professionnels divers. Réunis en petits groupes, les participants ont pu confronter leurs points de vue et, ensemble, formuler des idées et des propositions concrètes.

Les résultats de cette concertation feront l'objet d'une synthèse et de propositions précises qui seront prises en compte dans la préparation du projet de loi.

Contacts presse :

Nathalie ROUSSELET, Chef du Bureau de la communication interministérielle :
Tel. : 01 69 91 90 54 – 07 77 96 23 89 Fax 01 69 91 96 68 – courriel nathalie.rousselet@essonne.gouv.fr
Catherine COURDURIE, Adjointe à la Chef du Bureau de la communication interministérielle :
Tel. : 01 69 91 90 37 – 06 07 89 78 56 Fax 01 69 91 96 68 – courriel catherine.courdurie@essonne.gouv.fr



@Prefet91



prefet.delessonne